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議
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が

町
政
を
問
う

追跡
レポート

あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁がその後ど

うなったのか？　どう町政に反映させているのか、対応を追

跡しました。

　一般質問は、公の場である議会で、
議員が議題に関係なく、町長の考え方
や町政の執行状況について説明を求め
たり、所信を問いただすものです。

一般質問席（広野町議会議場）

●平成26年６月定例会

質疑

塩　　史子 議員

●平成29年３月定例会

質疑

渡邉　正俊 議員

見通し良く整備されました。

　ふるさと農道（農道関山・寺所線）が整備され、

自動車や歩行者が安全に通行することができるよう

になりました。

　

町
長
施
政
方
針

で
、
本
年
度
を

〝
ふ
る
里
復
興
・
再
生
、「
前

進
の
年
」〟
と
位
置
付
け
、

「
い
の
ち
を
守
り
、
人
を

活
か
し
、
未
来
を
つ
く
る

町
」
の
３
つ
の
項
目
を
掲

げ
諸
事
業
に
取
り
組
ん
で

い
く
と
表
明
さ
れ
ま
し
た

が
、

①
上
半
期
に
お
け
る
各
々

の
事
業
の
推
進
状
況
は
ど

の
よ
う
に
な
っ
て
い
ま
す

か
。

②
下
半
期
に
実
施
す
る
主

な
事
業
は
何
で
す
か
。

③
事
業
を
推
進
す
る
に
当

た
っ
て
の
課
題
は
有
り
ま

す
か
。

防
災
緑
地
は
、

歩
道
や
休
憩
所

が
整
備
さ
れ
て
、
海
岸
線

の
風
景
も
素
晴
ら
し
く

ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
を
楽
し
む

方
が
多
数
見
受
け
ら
れ
ま

す
が
、

①
防
災
緑
地
広
場
の
駐
車

場
に
あ
る
仮
設
ト
イ
レ
の

設
置
は
ど
こ
が
行
っ
た
の

で
す
か
。
ま
た
、
本
設
の

ト
イ
レ
は
設
置
さ
れ
る
の

で
す
か
。

②
平
成
21
年
３
月
に
広
野

町
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
コ
ー
ス

マ
ッ
プ
が
策
定
さ
れ
て
い

ま
す
が
、
見
直
し
を
図
る

べ
き
で
は
な
い
で
す
か
。

①
い
の
ち
を
守

る
事
業
は
、
町

内
医
療
機
関
や
住
宅
用
防

犯
カ
メ
ラ
の
補
助
、
ま
た

仮
設
減
容
化
施
設
の
解
体

工
事
、
飛
灰
搬
出
を
開
始

し
ま
し
た
。

　

人
を
活
か
す
事
業
は
、

テ
レ
ワ
ー
ク
推
進
事
業
で

ス
キ
ル
習
得
学
習
を
し
て

お
り
、
工
業
団
地
内
の
進

出
企
業
決
定
、
駅
東
側
ホ

テ
ル
起
工
式
、
ほ
場
整
備

推
進
委
員
へ
の
設
計
案
の

内
容
説
明
、
森
林
整
備
等

業
務
の
発
注
を
行
い
、
ま

た
プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品
券

を
販
売
し
ま
し
た
。

　

未
来
を
つ
く
る
事
業

は
、
中
学
生
の
カ
ナ
ダ
派

遣
、
認
定
こ
ど
も
園
整
備

①
仮
設
ト
イ
レ

は
、
福
島
県
で

設
置
し
、
富
岡
土
木
事
務

所
が
管
理
を
し
て
お
り
ま

す
。
ま
た
、
平
成
30
年
度

に
本
設
の
ト
イ
レ
設
置
を

予
定
し
て
お
り
ま
す
。

②
町
民
の
皆
様
が
楽
し
め

る
よ
う
本
計
画
策
定
に
併

せ
て
、
町
の
自
然
や
歴
史
・

文
化
・
復
興
の
息
吹
が
感

じ
ら
れ
る
コ
ー
ス
等
を
選

定
し
、
新
た
に
「
広
野
町

ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
コ
ー
ス

マ
ッ
プ
」
を
策
定
い
た
し

ま
す
。

町長施政方針における現状と課題は
町長／柔軟に対応・関係機関と協議し進める

北
郷

北
郷

町
長

町
長

北郷幹夫 議員

事
業
に
、
保
育
に
携
わ
る

職
員
や
保
護
者
の
皆
様
の

ご
意
見
を
反
映
さ
せ
な
が

ら
進
め
て
い
ま
す
。

②
10
月
に
ひ
ろ
の
童
謡
ま

つ
り
、
津
波
避
難
訓
練
、

11
月
に
ひ
ろ
の
秋
ま
つ

り
・
文
化
展
、
12
月
に
生

涯
学
習
発
表
会
、
来
年
１

月
に
、
ふ
る
里
ふ
れ
あ
い

マ
ラ
ソ
ン
を
予
定
し
て
い

ま
す
。

③
認
定
こ
ど
も
園
工
事
の

交
付
金
申
請
に
つ
い
て
、

状
況
に
よ
っ
て
は
年
度
ご

と
に
事
業
を
分
割
し
て
申

請
す
る
よ
う
求
め
ら
れ
る

可
能
性
が
あ
り
ま
す
が
、

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
通
り
進
め

ら
れ
る
よ
う
国
と
協
議
を

進
め
ま
す
。

ひろの童謡まつり

秋晴れの健康ウォーク

町政を問う

防
災
緑
地
広
場
へ
の
ト
イ
レ
設
置
と

　
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
コ
ー
ス
マ
ッ
プ
の
見
直
し
は

町
長
／
来
年
度
の
設
置
を
予
定
・
新
た
に
策
定

ふるさと農道の
整備に努めよ

安全安心を担保で
きるよう進めたい

工事完了時期は

秋頃には
完成させたい

　原発事故以来、６号

線やふるさと農道の交

通量が増えています。

　まっすぐきれいな道

路になれば、安全で通

りやすくなるのではな

いでしょうか。

　全体的な道路環境整

備のあり方も踏まえ

て、努力していきたい

と考えます。

　関山地内の農道の危

険箇所を改良する工事

の完了時期はいつ頃に

なりますか。

　直ちに予算執行でき

れば、４月頃を目途に

発注をかけ、秋頃に完

成するようにしたいと

考えています。


